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1 ATA DA 1! SESSÃO ORDINÁRIA DO 82 PERíODO LEGISLATIVO, DA
2 DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA,REALIZADA NO DIA 30 DE OUTUBRO DE
3 2024.
4
5 Aos 30 (trinta) dias do mêsde outubro do ano de dois mil e vinte e quatro
6 (2024), foi realizada a 1! SESSÃO ORDINÁRIA DO 82 PERíODO
7 LEGISLATIVO DE 2024. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a
8 Presidência da Presidente, Vereadora LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS. A
9 Presidente comunicou que a SessãoOrdinária está sendo transmitida

10 através do Facebook,Voutube, Rádio FM Educadora Patuense e Site da
II Câmara Municipal. A Presidente convocou a vereadora Priscilla Jales
12 Dantas para ocupar a cadeira de Segunda Secretária em virtude da
13 ausência do vereador Ivanilson Alves da Costa. Em seguida, a Presidente
14 solicitou da Primeira Secretária ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE que
15 efetuasse a chamada dos Senhores Vereadores para verificação de
16 Quórum, onde foi constatada a presença dos vereadores: LUCÉLlA
17 RIBEIRODANTAS, PRISCILLAJALESDANTAS, ROBERTARAYANNE NUNES
18 LEITE, RODOLFO HENRIQUE GODEIRO MAIA e SUETONEO OLIVEIRA
19 MOURA, e ausência dos vereadores IVANILSON ALVES DA COSTA,JOSÉ
20 MARCONDES PEREIRA DA COSTA, RESENILDO ERNESTO DA SILVA e
21 VALDEMAR BRUNO LIMA DANTAS. Foi constatado quórum suficiente
22 para a abertura da Sessão.A Presidente colocou a Ata da sessãoanterior
23 em discussão. Sem discussão. Ata em votação. Ata aprovada por
24 unanimidade de votos. Ato seguinte, a senhora Presidente solicitou da
25 Primeira Secretária que procedessecom a leitura das matérias em pauta
26 na Ordem do Dia, que constou do seguinte: PROJETODE LEI EXECUTIVO
27 N° 010/2024 - de autoria do Poder Executivo, que Dispõe sobre as
28 modificações de Programase AçõesGovernamentais da Lei de Diretrizes
29 Orçamentáriasdo Município de Patu, para o exercíciode 2025, e dá outras
30 providências. PROJETODE LEI EXECUTIVO N°011/2024 - de autoria do
31 Poder Executivo,que Dispõesobre as modificações de Programase Ações
32 Governamentaisdo PlanoPlurianual do Município de Patu, para o período
33 de 2022 à 2025, e dá outras providências.PROJETODE LEI EXECUTIVON°
34 012/2024 - de autoria do Poder Executivo,Autoriza RemanejamentoTotal
35 ou Parcial de Dotações Orçamentárias para o exercício de 2025, e dá
36 outras providências.PROJETODELEIEXECUTIVON° 013/2024 - de autoria
37 do Poder Executivo, Estima a Receita e Fixa a Despesado município de
38 Patu, para o exercício de 2025, e dá outras providências. PROJETODE LEI
39 LEGISLATIVO N° 001/2024 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne
40 Nunes Leite, que Denomina a UBSdo Jatobá, com o nome de "Carlinda
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41 Pereira da Silva", e dá outras providências. PROJETODE LEI LEGISLATIVO
42 N° 003/2024 - de autoria da Vereadora lucélia Ribeiro Dantas,que Dispõe
43 sobre a Obrigatoriedade de disponibilização de Wi-Fi pelos
44 estabelecimentos bancários, Cooperativas de Crédito e Correspondentes
45 Bancáriosaos Clientes, e dá outras providências. Ato seguinte, a senhora
46 Presidente deu início a Ordem do Dia: PROJETODE LEI EXECUTIVO N°
47 010/2024 - de autoria do Poder Executivo, que Dispõe sobre as
48 modificações de Programase AçõesGovernamentais da lei de Diretrizes
49 Orçamentáriasdo Município de Patu, para o exercíciode 2025, e dá outras
50 providências. Projeto de lei encaminhado às Comissõespara emissão de
51 parecer. PROJETODE LEI EXECUTIVON°Oll/2024 - de autoria do Poder
52 Executivo, que Dispõe sobre as modificações de Programas e Ações
53 Governamentaisdo PlanoPlurianual do Município de Patu, para o período
54 de 2022 à 2025, e dá outras providências. Projeto de lei encaminhado às
55 Comissões para emissão de parecer. PROJETO DE LEI EXECUTIVO N°
56 012/2024 - de autoria do Poder Executivo,Autoriza RemanejamentoTotal
57 ou Parcialde DotaçõesOrçamentária para o exercíciode 2025, e dá outras
58 providências. Projeto de lei encaminhado às Comissõespara emissão de
59 parecer. PROJETODE LEI EXECUTIVON° 013/2024 - de autoria do Poder
60 Executivo,Estimaa Receitae Fixaa Despesado município de Patu, para o
61 exercício de 2025, e dá outras providências. Projeto de lei encaminhado
62 às Comissõespara emissão de parecer. PROJETODE LEI LEGISLATIVON°
63 001/2024 - de autoria da Vereadora Roberta RayanneNunes leite, que
64 Denomina a UBSdo Jatobá, com o nome de "Carlinda Pereira da Silva", e
65 dá outras providências. Projeto de lei encaminhado às Comissõespara
66 emissão de parecer. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 003/2024 - de
67 autoria da Vereadora lucélia Ribeiro Dantas, que Dispõe sobre a
68 Obrigatoriedade de disponibilização de Wi-Fi pelos estabelecimentos
69 bancários, Cooperativas de Crédito e Correspondentes Bancários aos
70 Clientes, e dá outras providências. A Presidente ressaltou que com base
71 no artigo 91, §1º que o Projeto de lei já estava nas comissões e com
72 prazos vencidos e foi pautado para esta sessão.A Presidente disse que o
73 Projeto de lei só vem beneficiar os clientes das agências, e a
74 disponibilidade de poder utilizar a wi-fi, em razão de muitas vezes os
75 clientes não dispor de acessopor meio da operadora, e não fiquem sem
76 comunicação, onde muitas vezes necessitam, e dentro da agência não
77 podem ser utilizado. Projeto de lei em discussão. Com a palavra a
78 vereadora ROBERTANUNES.Saudouos colegasvereadores e parabenizou
79 a vereadora lucélia pelo projeto de relevância. Disse que é
80 importantíssimo, porque hoje, tudo para ser resolvido é através da
81 tecnolo~ia. Com a palavra o vereador SUETONEO MOURA. Saudou a
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82 Presidente, os colegas vereadores, saudou os que acompanham através
83 das redes sociais e que escutam através da FM Educadora Patuense.
84 Parabenizoua Presidente lucélia Ribeiro pelo projeto de lei apresentado e
85 disse que hoje não dar mais para se viver sem as redes sociais. Falou de
86 momentos constrangedores no Banco do Brasil em razão dos dados
87 móveis do celular não ter funcionado. Disseque esperaque o projeto seja
88 uma realidade e disse que a casa vai fiscalizar, até porque hoje não tem
89 como se viver sem o acesso à internet. lembrou que o seu voto é
90 favorável ao projeto de lei. A Presidente agradeceu o apoio dos nobres
91 colegas ao Projeto de lei. Agradeceu aos colegas vereadores pelo
92 atendimento ao chamado para a sessão. Projeto de lei em votação.
93 Projeto de lei aprovado por unanimidade de votos. Encerradaa ordem do
94 dia. Palavra facultada pela ordem. Com a palavra a vereadora ROBERTA
95 RAVANNE NUNES LEITE.Saudou a todos. Saudou os que acompanham
96 pela TV Câmara, saudou os que acompanham através da FM Educadora
97 Patuense.Saudouos colegasvereadores. Saudouos funcionários da Casa.
98 Saudou os presentes na Galeria. Disse que é a primeira sessão pós
99 campanha. Falou sobre a importância dos projetos de leis para o
100 município. Fezum registro e disse: "quem ganhou foi nós". Disseque nada
101 mais do que fazer os agradecimentos.Agradeceu imensamente a Deus,ao
102 povo de Patu, a sua família e aos que estiveram juntos e ressaltou que
103 durante todo o período que não estava só. Disseque ao seu lado tinha o
104 Deus todo poderoso, uma família unida, aguerrida e com foco no
105 propósito. O povo e sua base sólida, toda alicerçada e com toda garra,
106 buscando e querendo mais uma vitória. Disseque a vitória não é só sua.
107 Disse que é grata por cada apoio. Agradeceu também aos que lhes
108 desafiaram, por ser cada vez melhor. Agradeceu aos que votaram na
109 majoritária e disse que não tem dúvidas de que Ednardo e lucélia farão
110 uma ótima gestão. Agradeceu a força feminina nas pessoasde Paulinha
111 Pressão, Maria Fortunato, Aline, lourdinha, Priscilla, Magda e lucélia
112 Ribeiro. Parabenizoutodos os eleitos e desejou um ótimo mandato. Falou
113 sobre os não eleitos e disseque a força de ter participado do pleito define
114 cada um. Parabenizou o prefeito Rivelino pelas seis vitórias, disse que
115 Rivelino mostrou sua força e liderança à frente de suasgestões, apoios e
116 sucessões.Encerrou suaspalavrasagradecendo a todos. Com a palavra o
117 vereador RODOLFOHENRIQUEGODEIRO MAIA. Saudoua todos. Saudou
118 os que acompanham pela TV Câmara. Saudou os que acompanham
119 através da FM Educadora Patuense. Saudou os colegas vereadores.
120 Saudou os funcionários da Casa.Saudou os presentes na Galeria. Falou
121 sobre o retorno das sessõesapós o pleito eleitoral. Falou sobre o projeto
122 de lei de autoria da Vereadora Presidente lu célla Ribeiro. Parabenizouos
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vereadores eleitos. Parabenizou a Presidente da Casa,vereadora Lucélia
Riberio por ter sido eleita vice-prefeita do município. Disseque não foi
candidato e destacou algumas questões profissionais. Disse que esteve
junto com a majoritária, ajudando e pedindo a cada um para que o grupo
que faz parte fosse bem acolhido. Parabenizoutodos os eleitos e aos não
eleitos. Falousobre as poucassessõespara que possamse reunir na Casa
e possam debater algum projeto de lei que esteja por vir. Deixou suas
palavrasde gratidão e de amizadeao grupo e aosamigose desejou que na
próxima legislatura tenham uma boa sorte e que Deus possa conduzir o
trabalho de todos e que possam trabalhar pela população. Pediu as
bênçãosde Deussobre todos e parabenizou novamente os eleitos e disse
que foi mais uma confirmação dos trabalhos realizados durante o
mandato dos nobres edis. Com a palavra a vereadora PRISCILLA JALES
DANTAS Saudoua todos e em nome do seu esposoRonaldoque batalhou
junto durante o período da campanha e foi a sua base. Agradeceu aos
oitocentos e quarenta e seisvotos e sedestacou como a mulher mais bem
votada na história do município de Patu, e disse que foi um momento
único e de muita emoção. Ressaltouque cada voto e cada gesto de apoio
e cada olhar de confiança significou muito. Disseque a vitória e o sonho
realizado é de todos. Agradeceu aos homens, as mulher e as crianças.
Agradeceua equipe das madrugadas.Agradeceu pelasorações. Disseque
vê em cada um a esperançae a coragem de ver a cidade continuar mais
justa e mais inclusiva e com mais oportunidades para todos. Disseque se
compromete a honrar cadavoto recebido e falou de sua responsabilidade
e disse que não vai medir esforços para valer a pena cada voto
depositado. Agradeceua todos e disseque o momento é de todos e frisou
que juntos continuarão a construir uma história de orgulho e esperança
para a cidade. Com a palavra o vereador SUETONEO OLIVEIRA MOURA
Saudou a Presidente da Casa, vereadora Lucélia Ribeiro. Saudou a
vereadora Roberta, Priscilla e o vereador Rodolfo. Saudou os que estão
acompanhando através da TV Câmara. Saudou os que estão ouvindo
através da FM Educadora Patuense. Disse que o momento é de muita
alegria e gratidão. Agradeceu a Deus por mais uma vitória. Agradeceu a
sua esposa,aos seus filhos, e em nome de sua esposaSíria saudou todas
as mulheres que disputaram e que foram as urnas depositar seu voto de
confiança. Falou sobre o pleito eleitoral e mencionou as dificuldades
enfrentadas e ressaltou que foi uma eleição diferente de todas as outras.
Disseque a cada mandato aumenta mais a responsabilidade, e disse que
está indo para o quarto mandato. Disse que honrará cada voto
depositado. Falousobre os votos recebidos e disseque não foi fácil. Falou
de sua gratidão aos amigos e familiares. Falou de sua gratidão à Deus.
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164 Parabenizou todos os eleitos e disse que estará por mais quatro anos
165 lutando por dias melhores para o município. Parabenizou a vereadora
166 lucélia pelo projeto apresentado e disse que hoje não tem mais como
167 viver sem acesso a internet e o mínimo que as instituições bancárias
168 podem fazer é disponibilizar a senha da internet para os clientes. Falou
169 sobre o encerramento do outubro Rosa,e destacou o início do novembro
170 azul. Disseque todos devem estar a tentos à prevenção. Disseque ficou
171 feliz com a suavotação, com a eleição disputada, e com seugrupo político
172 eleito. Disse que a partir de primeiro de janeiro vai ter um olhar
173 diferenciado para o Poder legislativo, e ressaltou que vai ter uma
174 vereadora representado no executivo. Falou das dificuldades enfrentadas
175 na Casa legislativa e disse que lucélia será a porta de entrada para o
176 Executivo.ParabenizouDr. Ednardo.Parabenizouo trabalho de Rivelino,e
177 disse que o trabalho continuará. Disseque lucélia terá uma participação
178 muito importante no novo mandato no executivo e disse que estará
179 pronto para ajudar como sempre fez nos seus três mandatos. Disseque
180 vai cobrar mais do Poder Executivo. Encerrou suas palavras pedindo as
181 bênçãos de Deus sobre todos e sabedoria para o próximo mandato. A
182 Presidente LUCÉLlA RIBEIRO agradeceu aos vereadores pelas palavras
183 proferidas com relação ao projeto, como também as congratulações pela
184 vitória. Reafirmou que será um elo entre o executivo e a Casalegislativa
185 para que juntos possam fazer um trabalho em prol da cidade e
186 construindo o que foi confiado. Agradeceu a Deus, e disse que mesmo
187 diante de todas as dificuldades ele é quem nos permite seguir firme. O
188 Deus que nos concede as vitórias e que nos fortalece diante das
189 dificuldades que a gente passa,más graçasa ele, é assim que seguimos
190 firmes, fortes e crendo que diante de tudo nós conseguimossuperar, não
191 porque nós somos fortes, mas sim, porque nós temos um grande Deus,e
192 ele sim, ele é quem é forte. Parabenizouos vereadores eleitos que estão
193 presente, os que não estão, e que vão estar no seumandato pela primeira
194 vez,que possamter sabedoria e saber o tamanho da responsabilidadeque
195 é ocupar o espaço no legislativo, o compromisso e a expectativa que a
196 população deposita em cada um. Disse que não é fácil a vida de um
197 vereador. Agradeceu aos vereadores que se candidataram e não foram
198 eleitos mas contribuíram para a votação dos que foram eleitos, como
199 também contribuíram para a vitória de Ednardoe de lucélia. Emespecial,
200 deixou suagratidão a toda população por conceder a Ednardouma vitória
201 linda. Disseque foi difícil, porque nenhuma campanhaé fácil. Falousobre
202 o grupo político. Falou sobre o reconhecimento da população e disseque
203 o trabalho deve continuar. Disse que além da gratidão tem a
204 responsabilidade de estar quatro anos trabalhando, se dedicando e
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fazendo com que as coisaspossamprosperar e prosseguir. Disseque tem
25 anos na educação,foi sindicalistae deixou também suaspegadas.Disse
que há dezesseisanosestá no Poder Legislativoe deixou um pouco da sua
história e dedicação, do seu trabalho e do compromisso. Disseque 2025
traz uma nova missão, disse que uma missãoque mesmo tendo mudado
de poder, mesmo deixando o legislativo e seguindo em comunhão com
Ednardo no Executivo, isso não deixa de lado o compromisso e a
determinação de trabalhar e fazer pela cidade e pelo povo. Disseque é
com essagratidão que farão uma boa gestão independente de qualquer
situação política e de bandeira partidária. Disse que foi e é muito
importante a colaboração de todos para 2025, e se iniciará uma nova
história. Que o legislativo possa estar junto caminhando com o mesmo
objetivo, com as mesmas perspectivas e com as mesmas ideologias,
fazendo uma nova história, história em que os cidadãos patuenses
merecem e precisam. Disse que Rivelino tem feito dois mandatos bem
avaliados, podendo dizer de forma extraordinária voltado para a
população. Falousobre o Corpo de Bombeiros, Samu,Central do cidadão.
Falousobre o pleito eleitoral. Falousobre saúdee educaçãoe lembrou de
sua fala na convenção municipal. Falou sobre a ação da APLAque será
realizada na CasaLegislativa e, antecipadamente, agradeceu a Kenan e
Tercler, e falou sobre o ProgramaVeredas Culturais que será transmitido
para todo o mundo. Deixou seu abraço e gratidão a Deus e a toda
população patuense que fez com que o grupo político permanecesse.Não
havendo mais nada a tratar, a Presidenteencerrou a Sessãoem Nome de
Deus e da Lei Orgânica do Município de Patu, e, convidou todos para a
próxima sessão qU:lcontecerá dia 06 de novembro de 2024, às 15hs
Tendo eu ]Q!.xnS"a '!(~]nUi; }1L{ tbbP.a ROBERTARAYANNE NUNES
LEITE,1! Secretária, lavrado a presente Ata, que após lida e, em tudo
estando conforme, será aprovada e assinada pelos senhores vereadores
presentesà Sessão.PATU-RN,em 30 de outubro de 2024.

IVANILSONALVESDACOSTA

JOSÉMARCONDESPEREIRADACOSTA

LUctfo DANTAS

PRISCI~ANTAS
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